

RELATIONS DE VOISINAGE



Les solidarités que nous vivons sont surtout liées aux transports. En effet, dans le milieu rural on ne fait pas grand chose sans prendre la voiture.

Pour emmener les enfants à l'école, pour revenir du collège en dehors des horaires de car, pour les cours de danse ou les séances de caté, on se relaie avec d'autres parents. Cela fonctionne bien pour les trajets réguliers définis en début d'année. Par contre, c'est moins évident pour les dépannages ponctuels : on n'ose pas facilement demander ou proposer de l'aide, sauf auprès des amis.

Pour nous, c'est également important d'être en relation avec les voisins, les gens du village. C'est comme cela que l'on a pu entendre et mettre en contact un monsieur qui cherchait des petits travaux de jardinage et une jeune femme qui cherchait quelqu'un pour entretenir son terrain.

Pascal et Agnès BUROSSE
Villemaréchal (Seine-et-Marne)